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 Anfragen-Nr.   

 AF-0118/2015  

Anfrage 

Herr 
Albrecht, Jonny 

NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Verkehrszählung an der Nikolaus-Otto-
Brücke 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug genommen auf die Anfrage 0272/2012. Der ehemalige OB kündigte darin an, 
dass es zu einer Verkehrszählung an der Nicolaus-Otto-Brücke kommen wird. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Hat es eine Verkehrszählung gegeben? Wenn Ja, wann und mit welchem Ergebnis? 

Wenn Nein, warum? 
2. Teilt die OB die Einschätzung ihres Amtsvorgängers, dass es durch den Bau der Brücke 

mit der dazugehörigen Verkehrsführung zu einer merklichen Entlastung von Kasseler und 
Stedtfelder Straße gekommen ist? 
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Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
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Beantwortung der Anfrage AF-0118/2015 

 
Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Auswertung Verkehrsmengen Stedtfelder Straße, Adam-Opel-Straße und Nicolaus-
Otto-Straße 
 
Straße 27.03.2012 21.08.2014 

 
18.06.2014 
 

10.11.2010 
 

18.04.2012 
 

21.02.2013 
 

10.06.2015 

Nicolaus-
Otto-Straße 

  6695     

Adam-Opel-
Straße 

4332 7007      

Stedtfelder 
Straße 

   9713 8139 5084 5469 

 
Es ist deutlich eine Verringerung des Verkehrsaufkommens in der Stedtfelder Straße zu 
erkennen. Die Einschätzung des Amtsvorgängers wird geteilt. 
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


